



ENCUENTRO

Preparan mesas de diálogo en San Lázaro

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Luego de reunirse con el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, la vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), Patricia Aguayo Bernal, calificó como exitoso su encuentro y mencionó que iniciarán mesas de diálogo en la Cámara de Diputados.

“Fue una reunión fructífera porque nos dio apertura, nos dio diálogo, se mostró muy sensible, ahorita por el momento lo que nos ofrece es establecer mesas de trabajo”.

La mañana de ayer miércoles, trabajadores del Poder Judicial se manifestaron al exterior de San Lázaro, por lo que posteriormente el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), recibió a Aguayo Bernal para escuchar las peticiones y dudas que tienen los trabajadores, principalmente sobre prestaciones laborales, así como en el trabajo legislativo respecto a la creación de leyes secundarias, para que pueda extenderse y garantizarse en ese décimo transitorio de la reforma



Foto: Especial

Los trabajadores del Poder Judicial se reunieron con diputados en San Lázaro.

constitucional, traducirse en leyes secundarias.

Por su parte, la vocera descartó haber entregado hasta

el momento algún pliego petitorio, ya que asegura, ese será un tema para abordar en las mesas de trabajo. Por otro

**EL
DATO**
Objetivo

Monreal dijo que los van a acompañar en sus demandas y en sus reclamos, en el sentido de no disminuir sus salarios, de no poner en riesgo su estabilidad laboral.

lado, agradeció la reunión con Monreal Ávila: “El hecho de que nos haya escuchado es mucho para nosotros y muy significativo”.

Minutos antes de la reunión, Monreal Ávila se pronunció por buscar caminos de entendimiento por los trabajadores del Poder Judicial y evitar la confrontación.



“Los vamos a recibir con respeto y con atención, vamos a escucharlos, esa es nuestra obligación”, mencionó.

Asimismo, reiteró que los acompañarán en sus demandas y en sus reclamos para que no se les disminuyan los salarios y no se ponga en riesgo su estabilidad laboral.

“Hay que garantizarles que no serán despedidos, ni puestos en riesgo sus trabajos, sino darles estabilidad que esa es la intención”, explicó.

“Hay que buscar caminos de entendimiento racional. Yo soy de esa idea, por eso los recibo, porque creo en la posibilidad de acuerdos y de consensos. La confrontación no nos lleva a nada, ni tampoco hay caminos que no puedan llegar a soluciones”, dijo.